

# *Astro del deporte ecuatoriano Alex Quiñónez es asesinado en Guayaquil*

---



**Alex Quiñónez en una carrera junto a Usain Bolt**

La Habana, 23 oct (RHC) – El velocista ecuatoriano Álex Quiñónez, bronce mundial, finalista olímpico y campeón panamericano en los 200 metros, fue asesinado el viernes en Guayaquil.

Medios de prensa ecuatorianos informaron que el asesinato ocurrió en el sector de Colinas de la Florida, donde el atleta fue ultimado junto a un amigo por varios impactos de bala.

"Con profundo dolor confirmamos que nuestro deportista Álex Quiñónez fue asesinado en la ciudad de Guayaquil", informó el Ministerio del Deporte ecuatoriano en un comunicado y definió al corredor como el "mejor velocista ecuatoriano de la historia".

"Mi corazón está totalmente destrozado, no encuentro palabras para describir el vacío que siento. No puedo creerlo hasta cuándo vamos a seguir viviendo tanta maldad e inseguridad", dijo al dar a conocer la noticia el presidente de la Federación Deportiva del Guayas, Roberto Ibáñez y confirmó que la policía

investiga el caso.

Quiñonez, de 32 años, nacido en Esmeraldas, pero residente en Guayaquil, tuvo una brillante carrera y era considerado uno de los grandes velocistas del mundo.

En su palmarés cuenta destacan la medalla de bronce en los 200 metros en el mundial de 2019, el oro en los Juegos Panamericanos de Lima, ese mismo año, y varios podios en el circuito mundial, incluido la Liga del Diamante.

Bajó en varias ocasiones el récord nacional de Ecuador en los 200 metros, hasta fijarlo en 19.87 (2019) y fue finalista olímpico en Londres-2012.

Guayaquil es considerada una de las ciudades más peligrosas de Ecuador y en las últimas semanas ha sido sacudida por varias muertes violentas.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/274780-astro-del-deporte-ecuadoriano-alex-quinonez-es-asesinado-en-guayaquil>



**Radio Habana Cuba**